
COMMUNE DE SERQUEUX (Seine-Maritime) 
 

Compte-rendu de la séance du Conseil Municipal 
du 15 octobre 2014 

 
Le 15/10/2014 à dix-neuf heures, le Conseil Municipal de Serqueux, légalement convoqué en date du 10 octobre 
2014 s’est réuni, à la mairie, sous la présidence de M. DUMOUCHEL Jean-Claude. 
 
Étaient présents : Mmes et Mrs DEHEDIN François, DEGUINE Francis, FLEURBAEY Jean-Pierre, GOMME Dany, 
LEMOINE Anne-Marie, OUIN Serge, PINEL Jean-Claude, PRODHOMME Martine, QUATRESOUS Daniel, 
SCELLIER René et VENDENDEGEN Olivier. 
 
Absent ayant donné pouvoir : M. GREMONT Didier à Mme LEMOINE Anne-Marie 
 
Absents non excusés : Mme CIRASSE Oriane et M. LEMOINE Antoine 
 
Lesquels forment la majorité des membres en exercice et peuvent délibérer valablement en exécution de l’article 
L.2121-17 du code général des collectivités territoriales. 
 
Secrétaire de séance : M. SCELLIER René 

 
 

� Délibération N°01 : Assainissement  « eaux  usées »  Réseau  collectif : lancement de la consultation 

des entreprises pour la 9ème  tranche « Rue  de  la  Voie »  
 
Vu  l’article  L.2122-21  du  Code  Général  des  Collectivités  Territoriales ; 
 
Vu  l’article  28  du  Code  des  Marchés  Publics ; 
 
Considérant  que  la  Commune  souhaite  réaliser  les  travaux  de  restructuration  du  réseau  d’assainissement  
collectif  de  la  rue  de  la  Voie  comprenant  la  création  de  réseaux  séparatifs  (eaux  usées  et  eaux  pluviales)  
sur  l’ensemble du  secteur  de  la  rue  de  la  Voie  à  partir  de  la  rue  Beaufils  vers  les  réseaux gravitaires  
existants  en  partie  aval ;   
 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal, 
Par 13 voix pour,  0 voix contre,  0 abstention, 

 
DECIDE 

 
• le  lancement  de  la  consultation  des  entreprises  pour  effectuer  les  travaux  suivant  la  procédure  

adaptée  (article  28  du  C.M.P.), 
 
• d’autoriser  Monsieur  le  Maire  à  lancer  la  consultation  suivant  la  procédure  retenue  et  à  signer  

toutes  les  pièces  afférentes  à  la  passation  et  à  l’acceptation  de  ce  marché  dans  la  limite  des  
crédits  inscrits  au  budget. 

 
 
Questions diverses : 
 
Aucune question n’a été émise. 
 

La séance est levée à 19H05 
 
 


